
      Mitgliedschaft im Förderverein 
 

Vorsitzende:                  Elena Link                                     07231/6039339       E-Mail: foerderverein@hebel-pf.de                                          09-2025 
stellv. Vorsitzende:       Judith Bledau-Greiffendorf       07231/4254133       E-Mail: foerderverein@hebel-pf.de 
Kassenwart:                   Volker Staffe                                07231/51368           E-Mail: schatzmeister-foerderverein@hebel-pf.de 

 

Zusatzinfo in Leichter Sprache zum Datenschutz 
 

Der Förderverein sammelt Daten von den Mitgliedern. Zum Beispiel: 

Name, Adresse, Telefonnummer, E-Mail, Bankverbindung, Name und 

Klasse vom Kind. 

 

Das machen wir mit Ihren Daten  

• Wir verwalten Sie als Mitglied  

• Wir buchen den Mitgliedsbeitrag von Ihrem Konto ab 

• Wir informieren Sie über den Verein 

Ihre Daten bleiben bis 10 Jahre nach Ende der Mitgliedschaft gespeichert. 

Danach werden sie gelöscht. 

Sie können Ihre Erlaubnis immer zurücknehmen. 

Dann werden die Daten sofort gelöscht. 

Achtung: Dann endet auch automatisch Ihre Mitgliedschaft. 

 

Sicherheit 

Die Daten werden im Computer des Vereins gespeichert. 

Dafür ist nur der Vorstand verantwortlich. 

Die Daten dürfen nur für den Verein benutzt werden. 

Jedes Mitglied bekommt eine eigene Mitgliedsnummer. 

Fremde Personen können die Daten nicht sehen oder benutzen. 

Nur der Vorstand des Vereins darf die Daten sehen.  

 

Das sind Ihre Rechte 

Sie dürfen fragen, welche Daten der Verein über Sie hat. 

Sie dürfen falsche Daten ändern lassen. 

Sie dürfen sagen, wenn wir Ihre Daten löschen sollen.  

Sie dürfen sich bei der Datenschutz-Aufsichtsbehörde beschweren. 

 

Wichtig 

Name, Adresse, Telefonnummer und Bankverbindung sind sehr wichtig. 

Wenn Sie uns diese Daten nicht geben, können Sie nicht Mitglied im Verein werden. 

Sie können Ihre Daten immer löschen lassen. 

Achtung: Dann endet auch automatisch Ihre Mitgliedschaft. 


